Neue Bäume



Falefatu L., 9, Tuamasaga, Samoa

Talofa! Hallo!

Vor kurzem hatten wir in der PV ein Dienstprojekt, bei dem es um Umweltschutz ging. Beinahe konnte ich nicht mitkommen, weil ich von der Kirche weit weg wohne. Aber ich bin dankbar, dass die PV-Präsidentschaft für mich eine Mitfahrgelegenheit organisiert hat.

Als wir zum Gelände gekommen sind, war es verschlammt, kalt und nass. Das hat uns aber nicht aufgehalten! Jedes Kind hat einen Baum bekommen, den es einpflanzen sollte. Die PV-Präsidentschaft hat uns gezeigt, wie das geht. Bei der Arbeit haben wir auch erfahren, warum Bäume so wichtig sind.

Ich habe dazugelernt, dass Bäume zum Schutz der Erde beitragen. Sie geben uns Obst, Heilmittel und Holz. Sie geben uns auch Sauerstoff zum Atmen.

Meine Botschaft an alle lautet also: Wir müssen viel mehr Bäume pflanzen! Wir sollen auch nach Möglichkeiten Ausschau halten, wie wir etwas in unserem Umfeld tun können. Ich bin dankbar für dieses Erlebnis und was ich dabei gelernt habe.

"Uns um die Erde und unsere Umwelt zu kümmern[, ist] eine heilige Aufgabe, die Gott uns anvertraut hat."

Bischof Gérald Caussé, "Unsere irdische Treuhandschaft", *Liahona*, November 2022, Seite 58

SCHON GEWUSST?

Ein großer Baum produziert für bis zu vier Personen genug Sauerstoff für einen ganzen Tag.